

L'Évangile de Marc – Étude 62 – Marc 14.53-65

Le procès de Jésus

Une grande foule armée est venue arrêter Jésus à Gethsémané, comme s'il était un dangereux criminel. Le procès qui suivra ne sera pas moins hypocrite. Lisons **Marc 14.53-65**.

Les faux témoignages

Tous les chefs religieux se sont réunis pour tenir séance en pleine nuit, ce qui montre combien était cette affaire à leurs yeux. Mais s'agissait-il d'un procès en bonne et due forme (v. 55-56)?

Qu'espéraient-ils obtenir par ces nombreux témoignages (voir **Deutéronome 17.2-6**)?

En quoi l'accusation aux **versets 57 à 59** était-elle fautive, selon **Marc 13.1-2** et **Jean 2.19-22** ?

Quelle a été l'attitude de Jésus (v. 60-61a)? Pourquoi (voir **Ésaïe 53.7** et **1 Pierre 2.22-23**)?

Selon **Psaumes 27.12-14**, où trouver, comme Jésus, la force de supporter les faux témoignages?

Le témoignage de Jésus

Le souverain sacrificateur a demandé à Jésus s'il était le *Christ*, le *Fils de Dieu* (v. 61). Sa question n'était bien sûr pas sincère. Comment Jésus avait-il déjà témoigné de son identité, selon **Matthieu 11.2-5** ?

Cette fois, qu'a répondu Jésus au **verset 62** ? À quoi faisait-il référence (voir **Daniel 7.13-14**)?

Selon **Apocalypse 3.21** et **1.7-8**, qui est assis avec Dieu et viendra un jour sur les nuées?

En entendant la déclaration de Jésus, le souverain sacrificateur a déchiré ses vêtements en signe de scandale, ce qui ne lui était pourtant pas permis par la loi (Lévitique 21.10). Ayant enfin trouvé une raison de mettre à mort Jésus, ils ont commencé à le maltraiter et à l'humilier. Selon **1 Pierre 3.15-17**, à l'exemple de Jésus, comment devons-nous réagir quand on nous fait un « procès »?
